

# CCOO Industria de Castilla y León obtiene 340 Delegadas y Delegados, más que la Ugt.

*Nuestra organización reúne a las personas que desempeñan el trabajo electoral en los centros de trabajo, para agradecerlas y reconocerlas su desempeño, evaluando los resultados obtenidos.*

La sede de **CCOO** de Castilla y León en Valladolid, ha sido el lugar elegido, este miércoles 7 de febrero, para reunir a las personas de nuestra organización que forman parte del activo sindical que se “baten el cobre” en los centros de trabajo realizando las elecciones sindicales en la amplia geografía con la que cuenta cada una de nuestras provincias.

El inicio de la misma, ha corrido por cuenta del compañero Gonzalo Díez, Sº general que en nombre de la CEJ, no sólo ha agradecido el importante trabajo realizado también lo ha reconocido y ha expresado el ánimo y todo el apoyo de la organización para continuar en esta línea.

En la senda que empezamos de modernizar e ir adaptándonos a la integración de procedimientos de trabajo nuevos, con planificación y con las herramientas informáticas que permitan realizar nuestra labor de una manera más eficaz, hemos contado con el compañero Luis Regatos responsable de la federación estatal de las ee.ss. y de afiliación, formando al equipo en el manejo de la herramienta confederal para planificar las elecciones sindicales.

A continuación, el compañero Juan Manuel Ramos, Sº de organización y desarrollo federativo, ha insistido en la necesidad de utilizar toda la batería de herramientas -Servisin, Gestel, SIC, etc.- puesto que nos posibilitarán una mejor organización de nuestro tiempo, una puesta en valor de nuestro trabajo y permiten realizar una clara distinción entre las personas que están afiliadas y las que no.

El compañero Santos Bocanegra, responsable autonómico de las ee.ss. ha evaluado por medio de las habituales comparativas estadísticas, la marcha de los procesos electorales. Su resultado final que asciende a 340 Delegadas y Delegados más, que la Ugt.

Dato qué en el recorrido histórico, alcanza la máxima diferencia obtenida con respecto del otro sindicato. Si bien, estos datos, aun siendo muy buenos sin morir de éxito, por otro lado nos indican varias diferencias de resultados en unas provincias con respecto de otras, que han de corregirse.

En líneas generales, ha manifestado la satisfacción del trabajo de todas y todos, ha instado a seguir tensionados, no debemos bajar la guardia ni hay tiempo para relajarnos. Las elecciones sindicales es una actividad viva, constante y permanente.



**subida salarial**  
que hay que trasladar a los convenios colectivos

**en 3 años**  
2023  
2024  
2025  
5+4+4=13

ahora te toca a ti